

Der Dokumentarfilm „Die Deutschen sind zurück“

Am Montag, 13. Juli, wird um 19 Uhr in der LINSE in Weingarten der Dokumentarfilm "Die Deutschen sind zurück" gezeigt.

Vorgestellt wird das bald ins zwanzigste Jahr gehende Projekt "Internationales Jugendworkcamp in Belarus" der Evangelischen Jugend, Region Bünde-Ost. Jugendliche aus Deutschland reparieren und/oder renovieren gemeinsam mit jungen Leuten aus Belarus nördlich von Minsk die Häuschen alleinstehender alter Menschen, von denen etliche als Kinder oder Jugendliche den 2. Weltkrieg und die deutsche Besatzung erlebt haben. Außerdem besuchen sie während des Workcamps auf den Spuren von Jakob Shepetinski (Autor von "Die Jakobsleiter") Städten des Holocausts und des Partisanenkriegs in Belarus.

Ich werde in den Film einführen und in der anschließenden Cinephilo Fragen beantworten. Eintritt 6 Euro.

weitere Informationen zum Film:

<https://vimeo.com/82307454>

<http://www.heinzelfilm.de/DIE-DEUTSCHEN-SIND-ZURUCK>

zu Jakob Shepetinski:

<http://www.compass-infodienst.de/Jakob-Shepetinski-Die-Jakobsleiter-Erinnerungen-eines-Shoah-und-Gulag-UEberle.1250.0.html>

Herzliche Grüße

Volker Jansen